



NOMBRE DEL ALUMNO: Ton Hernández Rosendo

NOMBRE DEL TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL

MATERIA: ADMINISTRACION FINANCIERA

PASIÓN POR EDUCAR

tapachula Chiapas a 18 de septiembre de 2021

UNIDAD II GERENCIA DEL CAPITAL DE TRABAJO

LA DECISIÓN FINANCIERA

Acertar en este tipo de decisiones es muy importante para alcanzar nuestros objetivos y minimizar los peligros y riesgos en nuestra inversión. Cuanto más completa y veraz sea la información que poseemos sobre las alternativas, más eficaces seremos en la toma de decisiones.



Asimismo, una decisión financiera equivocada puede tener graves repercusiones sobre las cuentas de la empresa. Por ello, es imprescindible evitar la precipitación y analizar todos los datos contables, valorar las diferentes opciones y establecer las ventajas y desventajas.

Nuestras decisiones financieras y empresariales no deben estar marcadas ni influenciadas por lo que haga la competencia.

MANEJO DE CAJA

En las entidades del sector público se conoce como: Fondo revolvente, este importe o monto que en las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal se destina a cubrir necesidades urgentes que no rebasen determinados niveles, los cuales se regularizarán en periodos establecidos o acordados convencionalmente y que se restituyen mediante la comprobación respectiva.

asignar topes máximos y mínimos de desembolso, y 21 para la reposición del fondo, pagos que pueden hacerse y los que no se deben pagar por caja menor. Es muy importante que el encargado de la caja menor no tenga acceso a la contabilidad.

la comprobación respectiva. Dicho monto es definido y autorizado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

TÍTULOS VALORES NEGOCIABLES.

Es necesario un mercado que tenga la capacidad de reducir al mínimo el tiempo de convertir un valor en efectivo y también de reducir la posibilidad de pérdida de valor. Porque si el precio que conseguimos en un mercado al liquidar el valor se desvía en gran medida del monto invertido no será atractivo para los inversionistas.

Manejo de Cuentas por Cobrar. Uno de los principales retos a los que se enfrentan las empresas en el entorno actual de los negocios es contar con la suficiente liquidez para poder cumplir con sus compromisos de pagos de manera regular a la vez que se logra crecer la rentabilidad y tener un uso eficiente de los recursos de la empresa.

Además de lo anterior, se deben controlar las cuentas por cobrar o cartera de clientes, factores clave en una empresa ya que su eficiente y óptima gestión está muy relacionada a la salud financiera de tu organización



**CÓMO SE REDACTAN Y DEFINEN
LOS OBJETIVOS EN LA
INVESTIGACIÓN**

Por ejemplo, si un objetivo es “hacer un análisis de la situación actual del sector de las artes gráficas en la ciudad de...”, no es necesario agregar frases previas al objetivo como; “debido a que las empresas del sector de las artes gráficas atraviesan una situación económica difícil, en este estudio se pretende hacer un análisis...”.



ELABORACIÓN DEL MARCO TEÓRICO

Si bien no existe una guía específica para la elaboración de un marco teórico para una investigación, se recomienda comenzar por revisar libros, revistas y demás documentos especializados que aborden el tema que se va a investigar; para ello, se sugiere recurrir a la asesoría de expertos en ese tema, quienes orientarán la consecución de la bibliografía más adecuada.